

Perayaan Hut Polwan Republik Indonesia Ke-75, Polwan Polda Papua Siap Mendukung Pemilu Damai

Achmad Sarjono - PAPUA.JURNALIS.ID

Sep 4, 2023 - 17:11



JAYAPURA – Dalam sebuah acara syukuran yang berlangsung di Hotel Suni Abepura, Wakapolda Papua, Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., turut menghadiri perayaan Hut Polwan Republik Indonesia Ke-75 Tahun 2023 Polda Papua dengan tema "Polri Presisi Untuk Negeri Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju" pada Senin (4/9).

Pada kesempatan yang berkesan ini, Wakapolda Papua beserta para pejabat dan tamu undangan lainnya, termasuk Wakil Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Yuli Ramdani Hidayat, merayakan prestasi dan kontribusi yang luar biasa dari Polwan dalam menjaga keamanan, menegakkan hukum, dan memberikan pengayoman serta pelayanan kepada masyarakat di tanah Papua.



Dalam sambutannya, Wakapolda Papua, Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap para Polwan yang telah berdedikasi dengan kerja keras dan loyalitas yang tinggi. Ia juga memberikan penghargaan kepada Polwan yang mencapai prestasi, baik dalam bidang olahraga maupun lainnya, dan mendorong mereka untuk terus meningkatkan kemampuan diri.

"Saya yakin talenta-talenta itu banyak di Polwan Polda Papua," kata Wakapolda Papua. Selain itu, ia juga mengingatkan para Polwan untuk selalu berpegang pada prinsip keadilan dalam menjalankan tugas mereka dan menjaga kepercayaan masyarakat terhadap Polri yang semakin meningkat.

Wakapolda Papua juga mengumumkan bahwa Polwan akan diberikan kesempatan untuk menduduki jabatan setingkat Komisaris Polisi dan Ajun Komisaris Besar Polisi, sebagai bagian dari program kesetaraan gender. Ini bertujuan untuk mengakui peran penting Polwan dalam menjaga ketertiban dan keamanan, serta memberikan perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat.

Dalam sisi sosial, Wakapolda Papua mendorong Polwan untuk menjauhi gaya hidup hedonis dan berhati-hati di media sosial. Ia mengingatkan mereka untuk selalu menjaga nama baik, keluarga, dan institusi. Selain itu, ia mendorong Polwan untuk terus meningkatkan ilmu pengetahuan dan keterampilan agar tidak tertinggal dari perkembangan zaman.

Wakapolda Papua juga memberikan pesan kepada Polwan yang telah menikah untuk menjaga keluarga dan mendidik buah hati mereka dengan baik, sementara yang belum menikah diminta untuk selektif dalam memilih pasangan.

“Saya juga mengingatkan pentingnya menjaga disiplin dan hirarki dalam bertugas, serta menjadi wanita pilihan yang dapat menjalankan peran dengan seimbang, baik di institusi, sebagai istri, ibu, maupun warga Masyarakat,” tuturnya.

Saat berakhirnya sambutan, Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., tidak lupa mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun Ke-75 kepada seluruh Polwan Jajaran Polda Papua dan melakukan pemotongan tumpeng serta kue ulang tahun bersama dengan senior Polwan Polda Papua AKBP Windu Sarah Dewi, S.Sos., didampingi oleh Pakor Polwan Polda Papua Kompol Dorthea M. Ansanay, S.Pd.

Dengan semangat perayaan Hut Polwan Republik Indonesia yang ke-75 ini, Polwan di Polda Papua siap terus berkontribusi dalam mendukung pemilu damai dan mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan harmonis. (*)